

Erfahrungsbericht Auslandssemester

ALLGEMEINE DATEN ZUM AUSLANDSSEMESTER

Wie war es?

Ich bin mit der Veröffentlichung des Berichts sowie der beigefügten Fotos (es bestehen keine Rechte Dritter an den Fotos) einverstanden	Ja
Neue Outgoing-Studierende fragen manchmal nach einer Kontaktmöglichkeit zu ehemaligen Outgoings. Dürfen wir Ihre Kontaktdaten bei Anfragen weitergeben?	Ja
Austauschplatz (diese Angaben werden im Falle einer Veröffentlichung des Berichts ausgeblendet)	
Akademisches Jahr	2022/2023
Semester	Herbst/Fall 2022/23
Dauer in Semestern	2
Studiengang an der EUF	BA Bildungswissenschaften
Fach 1 (nur Lehramt-Studierende)	Geographie
Fach 2 (nur Lehramt-Studierende)	Spanisch
Fach 3 (nur Lehramt-Studierende)	
Gastland	Spanien
Gasthochschule	Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

IHRE PERSÖNLICHEN ERFAHRUNGEN

Wie haben Sie sich auf das Auslandssemester vorbereitet? Was sollte bereits im Voraus organisiert werden?	*(In meinem letzten Erfahrungsbericht Fr22 bin ich detaillierter auf die Fragen eingegangen. Bis Dato hat sich nicht viel an meinen Umständen hier geändert.) - Wohnung
Wie haben Sie gewohnt und wie sind Sie an Ihre Unterkunft gekommen (selbst gesucht/von Gasthochschule organisiert, Wohnheim/privat etc.)?	In einer 4er-WG mit drei weiteren Erasmus im Stadtzentrum. Die Wohnung habe ich über die Internetseite "idealista".
Haben Sie Angebote für Incomings genutzt? Wie haben Sie sich anderweitig sozial vernetzt?	Ich habe im ersten Semester das Buddy-Programm der Uni genutzt. Und habe mich über ein locales Start-Up namens "Localbird" mit weitere Student:innen, Digital Nomads und Locals vernetzt.
Waren Sie zufrieden mit der Gastuniversität (Räumlichkeiten, Ansprechpartner*innen, etc.) und dem Kursangebot (Workload etc.)?	Ich bin sehr zufrieden mit der Uni. Alle waren mir gegenüber immer sehr freundlich und hilfsbereit und selbst die Professoren standen bei allen Fragen immer sofort bei Seite. Auch die Kurse waren interessant mit einem angemessenen Workload.

Haben Sie die Landessprache gelernt bzw. wie wichtig war diese Ihrer Ansicht nach für Ihren Aufenthalt?	Da ich die Spanisch auch studiere, war es für mich sehr wichtig meine linguistischen Fähigkeiten zu verbessern und mehr in die spanische Mentalität einzutauchen.
Welche interkulturellen Begegnungen/Kompetenzen haben Ihren Aufenthalt geprägt?	Das Selbstvertrauen auf die eigenen Stärken war ein wichtiger Bestandteil meines Aufenthaltes. Und im Allgemeinen die Offenheit und Interesse sich auf andere Kulturen und Personengruppen einzulassen.
Welche Perspektiven auf Ihr Gastland/Herkunftsland haben sich verändert - und warum?	Ich finde erschreckend wie sehr sich die Kanaren sozioökonomisch von dem Festland unterscheidet. Vor allem im nationalen Einkommens-Durchschnitt leider unten liegt.
Wie sah Ihr Alltag vor Ort aus? (Freizeit, Einkaufen, Fortbewegung, Inklusion, ...)	Ich bin am Tage immer zu unterschiedlichen Zeiten zur Uni gegangen und habe um meinen Unterricht meinen Alltag geplant. Mein Fokus in meiner Freizeit lag beim tanzen. ich hatte drei Mal die Woche Tanzunterricht. Ab und zu bin ich auch mal surfen gegangen. Zu den Gegebenheiten haben ich meist mit den Bussen auf Insel bewegt. Doch haben wir uns als Freundesgruppe öfter mal am Wochenende ein Auto gemietet um die Insel zu erkunden.
Wie sind Sie finanziell ausgekommen? Wie hoch waren Ihre Ausgaben für Visum (falls zutreffend), Reise, Unterkunft (pro Monat), Lebenshaltung, Freizeit, weitere Kosten (z.B. Bücher)?	Hinflug: 200€ Unterkunft: 400€ Sport (Tanzen und Gym): 90€ Lebenshaltung: 200€ Freizeit: 150€ Fazit: Meist wurde das monatliche Budget komplett ausgeschöpft und teilweise musste ich auch auf Ersparnes zurückgreifen.
Was war Ihre beste, was Ihre schlechteste Erfahrung? Gibt es sonst noch etwas, das Sie gern mitteilen möchten?	Meine schlechteste Erfahrung war es 4 Tage alleine in einem spanischen Krankenhaus zu sein und generell immer wieder Erasmus-Freund:innen zu verabschieden im Laufe des Jahres. Die schönsten Erfahrungen habe ich auf den Roadtrips mit meinen Freund:innen gemacht:)
Fazit: Würden Sie ein Auslandssemester an Ihrer Gastuniversität empfehlen? Aus welchen Gründen?	Ja, ich würde die Insel und die Uni sehr empfehlen. Man lernt nochmal andere Sicht- und Lernweisen kennen und vor allem sich Selber besser in einem neuen Umfeld.

IHRE FOTOS

Abschließend können Sie an dieser Stelle Fotos hochladen, die Ihren Auslandsaufenthalt gut repräsentieren. Bitte bedenken Sie bei der Fotoauswahl, dass die Bilder im Internet einsehbar sind, wenn Sie uns die Erlaubnis zur Veröffentlichung des Erfahrungsberichts gegeben haben.

- | | |
|-----------------|---|
| Foto (1) | file_63e780bcd779d-bildschirmfoto_2022-11-27_um_19.02.04.jpeg |
| Foto (2) | file_63e780ce0fa96-img_8912.jpeg |
| Foto (3) | |
| Foto (4) | file_63e7814475d97-img_7856.jpeg |
| Foto (5) | file_63e7815847af3-img_7042.jpeg |
| Foto (6) | file_63e7815a5df96-img_7055.jpeg |

Hier haben Sie die Möglichkeit, Beschreibungen/Erklärungen für die Fotos einzugeben

















